Undré, oder: Lohn der Redlichteit.

Ergählung, von Cart holb.

In einem Thale Savopens, in einer armsetigen Hutte, lebte Louis Beauval mit seiner Familte, die in einer Frau und drei Shnen bestand. Er war einst ein wöhlhabender Pachter, in einer blühenden Gegend des schönen Frankreichs, gewessen, doch durch die Stürme der Revolution hatte er sein Bermögen eingebüßt, und würde auch sein Leben verloren haben, da er dem Könige treu anshing, wenn er sich nicht durch die Flucht gerettet hätte. Seit seiner Auswanderung jedoch versfolgte ihn das Schicksal mit besonderer Tücke, so daß alle seine Bemühungen, seinen Wohlstand im fremden Lande wiederzugewinnen, erfolglos blieben. Er ermüdete endlich, und begnügte sich mit dem Wenigen, von dem er mit den Seinigen